

# JIS.CO.ID

## Rombongan Pelajar Keluyuran Malam Hari di Amankan Petugas Polisi Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://www.sukabumi.jis.co.id)

Jun 15, 2023 - 08:23



*Rombongan Pelajar Keluyuran Malam Hari di Amankan Petugas Polisi Palabuhanratu*

SUKABUMI - Rombongan Para pelajar dari Sukabumi telah di amankan oleh Anggota Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi keluyuran di malam hari di Jalan Raya Batusapi Palabuhanratu, Malam tadi (15/06/23).

Para pelajar SMK dari Sukabumi berjalan kaki sebanyak 14 orang dengan maksud bermain ke Pantai Palabuhanratu bersama teman temannya yg berada di Palabuhanratu dan malam tadi langsung diamankan petugas sekira jam. 19.30 wib Rabu.(14/06/23).

Aiptu Ayi Solihin Sebagai Petugas Jaga Siaga SPKT Setelah mendapatkan informasi dari warga adanya pelajar dari kota yang berjalan kaki bergerombol dari Jayanti menuju Palabuhanratu, takut terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Berkat Kesigapan Anggota Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi langsung dilakukan Patroli penyisiran oleh Aipda Yudi Permana S.Pd bersama anggota Reskrim.

Kemudian Pihak Kepolisian Sektor Palabuhanratu Polres Sukabumi menghubungi pihak sekolah orang tua sang pelajar yang terdekat agar dapat dipertanggung jawabkan.

Kapolsek Palabuhanratu Kompol Mangapul Simangunsong S.H, M.H berikan petunjuk kepada Petugas jaga, "Setelah diamankan para pelajar tersebut di data dan dibuatkan pernyataan Agar tidak mengulangi perbuatan tersebut karena dapat mengakibatkan celaka baginya, bisa terjadi Aksi tawuran pelajar, " ujar Kapolsek.

Dan Para pelajar akhirnya di pulangkan oleh petugas pada malam hari sekira, jam. 24.00 wib.

Menciptakan rasa aman adalah bukti nyata Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi dengan sigap mengamankan Para pelajar tersebut,

" Pelayanan prima itu lah yang menjadi wujud bakti Polri kepada masyarakat, sesuai dengan programnya Kapolres Sukabumi, " AA Dede " aman damai efisien dan kondusif itulah yang menjadi harapan Pihak Kepolisian. "Tutupnya